

---

# PlantaDoce.

---

ADN

## Siemens nombra nuevo director general de Siemens Healthineers en España

Alberto Martínez cuenta con más de quince años de experiencia en el sector sanitario en Siemens y Siemens Healthineers, donde ha desempeñado diversos cargos directivos a escala nacional e internacional.

---

PlantaDoce  
16 nov 2021 - 13:09



Siemens cuenta con nuevo responsable para su negocio de salud en España. Alberto Martínez ha sido nombrado director general de Siemens Healthineers en España tras una trayectoria profesional de más quince años en la compañía en la que, entre otros, ha liderado el negocio de diagnóstico por la imagen y terapias avanzadas en España o la dirección de las filiales de Siemens Healthineers en Chile, Argentina, Uruguay, Paraguay y Bolivia después de haber ocupado diversos cargos ejecutivos alrededor del mundo.

En su último cargo en la compañía, Martínez se encargó de dirigir la integración a escala global de las operaciones comerciales en las regiones de **la recién adquirida Varian**

---

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/adn/siemens-nombra-nuevo-director-general-de-siemens-healthineers-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# PlantaDoce.

---

, especialista mundial en radioterapia. Martínez toma las riendas de la filial española de Siemens Healthineers en sustitución de Luis Cortina, quien ha liderado la organización española durante una década y ha formado parte de la compañía durante más de dos décadas.

A lo largo de noviembre, “ambos trabajarán juntos para garantizar un traspaso de funciones fluido que garantice la continuidad del buen funcionamiento y éxito de la organización”, según explica la compañía a través de un comunicado.

Licenciado en Ingeniería Industrial por la Universitat Politècnica de Catalunya (UPC) y máster en Economía Empresarial por el Imperial College de Londres, **Martínez se incorporó a Siemens en 2003** donde tuvo diferentes responsabilidades nacionales e internacionales hasta que en 2012 se reincorporó a la organización española como director de la división imagen y terapia.

## **Siemens Healthineers cerró su año fiscal 2020 con 14.500 millones de euros de ingresos**

Previamente a su incorporación en Siemens Healthineers, **Martínez trabajó como ingeniero de procesos para Hoffmann-La Roche** y posteriormente en Siemens, donde ocupó las posiciones de director de negocio en España para equipos de radiología intervencionista y convencional, y jefe de gabinete del consejero delegado para España y suroeste de Europa.

Siemens Healthineers tiene su sede en Erlangen (Alemania). La compañía se encuentra en continuo desarrollo de su cartera de productos y servicios, con aplicaciones apoyadas por la inteligencia artificial (IA) y ofertas digitales que desempeñan un papel cada vez más importante en la próxima generación de tecnología sanitaria. Estas nuevas aplicaciones mejorarán la base de la compañía en el diagnóstico *in vitro*, la terapia guiada por imágenes y el diagnóstico *in vivo*.

---

# PlantaDoce.

---

Siemens Healthineers también proporciona una gama de servicios y soluciones para mejorar la capacidad de los proveedores de atención médica. En el año fiscal 2020, que finalizó el 30 de septiembre de 2020, Siemens Healthineers, que cuenta con aproximadamente 54.000 empleados en todo el mundo, generó unos ingresos de 14.500 millones de euros y un beneficio ajustado de 2.200 millones de euros.